

Medienmeldung vom 21. Juni 2010

CODE: 100449/gri

Niederbipp: Auto kollidierte mit Wildschutzzaun – Zeugen gesucht

Am Sonntagnachmittag hat ein unbekannter Automobilist beim Verlassen der Autobahn A1 in Niederbipp die Herrschaft über sein Fahrzeug verloren. Nachdem er mit einem Wildschutzzaun und weiteren Autobahneinrichtungen kollidiert ist, hat er die Unfallstelle verlassen, ohne sich um die Schadenregulierung zu kümmern.

Ein unbekannter Autolenker fuhr am Sonntag, 20. Juni 2010, zwischen 12 Uhr und 21 Uhr, auf der Autobahn A1 in Richtung Zürich. In Niederbipp verliess er die Autobahn. Aus zurzeit noch unbekannten Gründen verlor er im Kurvenbereich der Ausfahrt die Herrschaft über sein Fahrzeug. Der Automobilist schleuderte in der Folge über den Pannestreifen hinaus und beschädigte dann auf einer Länge von knapp 10 Metern den Wildschutzzaun. Zudem touchierte und beschädigte er 2 Randleitpfosten. Nach diesem Vorfall verliess der Verursacher die Unfallstelle, ohne sich um die Schadenregulierung zu kümmern.

Anhand von sichergestellten Fahrzeugteilen dürfte es sich beim beteiligten Fahrzeug um einen Personenwagen der Marke VW Golf, Typ 2 oder 3 handeln, welcher «tornado rot» lackiert sein dürfte.

Der fehlbare Fahrzeuglenker, oder Personen, welche zu diesem Vorfall sachdienliche Angaben machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Oensingen in Verbindung zu setzen, Telefon 062 311 76 76.